

Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr

Die Volleyballer der TSG Giengen gastierten am 05.11.2016 in Schnaitheim.

Die Gastgeber spielen schon über Jahre zusammen und das zeigten Sie auch im Spiel. Im ersten Durchgang konnte unsere neu formierte Mannschaft noch mithalten, erst am Ende setzten sich die Schnaitheimer ab und konnten den Satz mit 25:19 gewinnen. Der 2. Satz war eine einseitige Angelegenheit. Die Giengener hatten keine Antwort auf das Spiel des Gegners. Ohne Annahme war man schnell aussichtslos zurück, auch ein kleines Aufbäumen gegen Ende des Satzes verhinderte nicht die deutliche Niederlage mit 25:13. Der 3. Satz begann wie der vorhergehende. Schnell lag man mit 5:15 hinten. Erst da begann man noch einmal Volleyball zu spielen, aber auch diesen Satz musste man mit 19:25 abgeben. Somit unterlag man 3:0 gegen die TSG Schnaitheim. Das Fazit, gegen so eine erfahrene Mannschaft, kann man nur über die Annahme und druckvollen Angriff gewinnen. Nächste Woche gibt es schon in Ellwangen, die Gelegenheit dies umzusetzen.

Geschrieben von Bert Fräsdorf

Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf

Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr



Herren in Schnaitheim

Geschrieben von: Bert Fräsdorf
Samstag, den 12. November 2016 um 14:34 Uhr

